



「大切なもの」を胸に進む

校長 平野哲士

大切なもの (詩・曲 山崎朋子)

空にひかる星を 君とかぞえた夜
 あの日も 今日のような 風が吹いていた
 あれから いくつもの季節をこえて時を過ごし
 それでも あの想いをずっと忘れることはない
 大切なものに 気づかないほくがいた
 今胸の中にある あたたかいこの気持ち

くじけそうな時は 涙をこらえて
 あの日歌っていた歌を 思い出す
 がんばれ負けないで そんな声が聞こえてくる
 ほんとに強い気持ち やさしさを教えてくれた
 いつか会えたなら ありがとうって言いたい
 遠く離れてる君に がんばるほくがいると
 大切なものに 気づかないほくがいた
 ひとりきりじゃないことを 君が教えてくれた
 大切なものを

「大切なもの」は、私の大好きな合唱曲です。「船っ子」はこの一年、様々な他とかかわり合って生活・学習をしてまいりました。そのことを通して、一人一人が気づいた「大切なもの」を胸に、進級・卒業して行ってほしいと願います。

今年度は、ご来賓なしの入学式に始まり、運動会や展覧会なども同様、日々の授業においては、保護者の皆様に公開できないなど、多くの制約の下、教育活動を進めてまいりました。さらに、突然の行事等の変更もありましたが、皆様には、常に温かいまなざしを注いでいただきありがとうございます。次年度は、10月30日(土)に創立100周年記念事業を実施いたします。堀船地区立学校であるという姿勢をしっかりともち、今後も学校を運営してまいります。どうぞ、宜しくお願い申し上げます。

【100周年地域実行委員会を実施しました】

2月17日(水)は、主に組織について確認しました。会長は堀船三丁目町会長の榮 隆男様、副会長は各町会長様・自治会長様、祝賀会部長は主任児童委員の亀滝 廣之様になっていただくことになりました。第2回は、令和3年度4月に予定しており、そこからは歴代校長先生方も参与としてご参会いただけると幸いです。

| 日 | 曜 | 行事予定 |
|----------------|---|--|
| 3/1 | 月 | 全校朝会(校庭) |
| 2 | 火 | |
| 3 | 水 | 6年生を送る会③④ |
| 4 | 木 | 安全指導日 |
| 5 | 金 | 【1~5年水曜時程5時間授業】 卒業を祝う会⑥ |
| 6 | 土 | |
| 7 | 日 | |
| 8 | 月 | 全校朝会(校庭) |
| 9 | 火 | 食育6年(鯛めし) PTA総会 15:30 6年生を探せ!ゲーム(9~16日) |
| 10 | 水 | |
| 11 | 木 | 運動朝会 |
| 12 | 金 | |
| 13 | 土 | |
| 14 | 日 | |
| 15 | 月 | 全校朝会(校庭) 一斉下校⑤ |
| 16 | 火 | |
| 17 | 水 | |
| 18 | 木 | |
| 19 | 金 | |
| 20 | 土 | 春分の日 |
| 21 | 日 | |
| 22 | 月 | 全校朝会(校庭) |
| 23 | 火 | 卒業式予行⑤⑥【1~4年4時間授業】 《給食最終日》 |
| 24 | 水 | 修了式【全学年4時間授業】 |
| 25 | 木 | 卒業式 |
| 春季休業日 3/26~4/5 | | |

- ③④は3・4時間目の授業を表します。
- 下校時刻は学年だよりをご確認ください。
- 予告なしの避難訓練があります。

卒業に向けて

6年学年主任 吉原 武久

2月22日(月)「日光代替活動」として、鎌倉に校外学習に行って参りました。天候にも恵まれ、鎌倉の自然や歴史に、楽しくふれ合うことができました。残す行事は、「6年生を送る会」「卒業を祝う会」「卒業式」です。3日(水)に行われる「6年生を送る会」は感染症対策のため、事前に動画を用意し、6年生は初のリモート演奏に挑戦する予定です。

今までお世話になった地域の皆様、保護者の方々、先生方に向けて、感謝の気持ちや自分たちの成長した姿を見せられるよう、準備を進めていきます。子供たち一人ひとりが堀船小学校で過ごした6年間に満足し、誇りをもって巣立つことができるように、これまで以上に学年での絆を深め、一日一日を大切にしながら、過ごしていきたいと思ひます。



展覧会アンケート



展覧会には検温表の提出・分散鑑賞等のご協力をいただき、たくさんの保護者の方にご来場いただきました。アンケートにもご協力いただきありがとうございました。今後の創作活動に役立たせていただきたいと思います。(一部を抜粋して掲載)

- 体育館に入ってすぐに「わぁ！すごい」と感じました。配置やディスプレイが工夫されていて、わくわくしました。
- 子供たちの作品は個性豊かで、たくさんのアイデアがつまっていて、見ていて元気をもらいました。
- 6年生の「12年後のわたし」は繊細で素晴らしく、一人一人のコメントを動画で見ながら子供の成長を感じ、感動しました。
- エプロンやナップザックを見て、高学年になるとこのようなものもつくれるようになるのかと感心しました。
- 休校中に全校で取り組んだしんちゃんを見て、本当にかわいくて、おもしろくて、明るい気持ちにさせてもらいました。
- マップで子供といろいろな話をし、一緒に鑑賞できませんでしたが、子供の思いを感じながら楽しんで見ることができました。
- 音楽が合っていて、居心地が良く、もっと鑑賞していたかった。 ○このような時期でしたが、開催してもらえてよかった。
- 感染症対策もしっかりされており、入場時間が分けられていたので混雑することもなく、安心して楽しめました。
- △今年度は中止する等も考えられたと思います。 △書写の鑑賞時間が限られていたため、一度に見られず残念でした。
- △今年に限っては、クラス毎の展示に分けていた方が滞在時間を短くできたのではないかと思います。

3月の生活目標 「1年間を振り返ろう」

生活指導部 相磯 良太

もうすぐ6年生は卒業、1～5年生は1つ上の学年に進級します。この1年間でどんなことを学び、どんな成長をすることができたでしょうか。最後まで頑張ったことや今の自分にはまだできないこと、自分の強みや弱みを発見することで、新しい学年での更なる成長につなげましょう。1年間を振り返り、今の学年でやり残したことがあれば、今年度中に達成できるように頑張り、なりたい自分になるために、これからも努力を続けてほしいです。



3月～9月は春夏時間に変わり、夕焼けチャイムが6時になります。暦の上では春ですが、まだ日が暮れる時間が早いです。暗くなる前に家に帰るよう、各ご家庭でも声掛けをお願いします。また、外出する前には「どこに」「何時まで」「だれと」行くのかを、しっかりと家族に話してから出かける習慣を身につけるようにしましょう。

音楽専科堀江教諭は、体調不良のため、年度内、お休みをいただきます。6年生の卒業式、5年生のFM、音楽の授業については、担任やゲストティーチャー等で行います。